

Reventin-Vaugris

Pleine satisfaction pour l'accueil de loisirs Saluant animations

L'accueil de loisirs intercommunal Saluant animations a fermé ses portes temporairement ce vendredi 4 août. Catherine Bonneton, responsable de la structure, dresse un bilan positif des quatre premières semaines de fonctionnement.

Dominique Josset – 06 août 2023



Parmi les sorties proposées, une immersion au cœur de l'association Rêve gris.
Photo Le DL/Dominique Josset

Ce vendredi 4 août, l'accueil de loisirs Saluant animations a fermé ses portes. Une fermeture temporaire, puisque, dans la limite des places disponibles, l'accueil des enfants sera de nouveau possible du lundi 28 août au vendredi 1^{er} septembre. Catherine Bonneton, responsable de cette structure intercommunale (Chonas-l'Amballan, Reventin-Vaugris, Les Côtes-d'Arey, Saint-Prim), dresse un rapide bilan.

« Durant ces quatre semaines de fonctionnement, le centre affichait quasiment complet. Une centaine d'enfants en moyenne venait ici chaque jour. Le pic montait à 130 », précise-t-elle. « La notoriété de Saluant animations fait que la jeune clientèle revient pratiquement à chaque période de vacances. Les parents nous ont exprimé leur satisfaction. » Et de poursuivre : « Nous avons cette année une bonne équipe d'animation, qui sait concocter un programme riche et varié plaisant aux enfants. Par contre, les jours de forte chaleur, il faut s'adapter. Des activités le matin et si

possible à l'ombre, des jeux d'eau l'après-midi. Dans cette spécialité, les enfants sont rois. Qu'importe, tout le monde s'amuse et la bonne ambiance est de mise. Casquette et hydratation régulière sont encore plus de rigueur ces jours-là », dit-elle.

Parmi les animations, citons cette soirée du mercredi 26 juillet, où les plus grands ont tout d'abord assisté à la séance de Ciné été à Chonas-l'Amballan, avant de passer la nuit entre copains et copines. Le mercredi 2 août, deux groupes de l'accueil de loisirs avaient rendez-vous avec Thibault Frère, le fondateur de l'association Rêve gris. Le but de cette rencontre était de faire découvrir aux jeunes les atouts d'un autre style d'alimentation. Pendant cette journée, les participants ont pu confectionner un pâté végétal.

Renseignements au 06 87 85 27 49.
